

Kaiser Napoleon schickt seine Soldaten aus

1. Die Schüler liegen im Kreis auf dem Bauch mit dem Gesicht nach innen (Gesicht verdeckt in den verschränkten Armen).
2. Kaiser Napoleon geht um den Kreis herum und wählt drei Soldaten aus, die er am Bein antippt. Sie sollen ihm beim Fangen helfen.
3. Dann klatsch Napoleon in die Hände. Die Angetippten müssen sich einen Ball von der Mitte holen und versuchen, die anderen mit dem Ball zu berühren.
4. Wer berührt wurde, holt sich einen Ball und wird auch zum Fänger.

